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幸樹会の広報誌「幸樹」は２０１５年４月１日に創刊

号を発行しました。創刊号は、「あんず訪問看護ステー

ション」「介護ショップからたち」の開設懇親会の様子

や来賓からのお言葉、職員の決意などが記事になってい

ました。（幸樹１号から 100 号は 幸樹会ホームペー

ジ：ニュース「幸樹」でご覧いただけます。）創刊号か

ら８年が経ち、100 号を迎えられたことを嬉しく思いま

す。「幸樹」を発行する上で心がけているのは、地域の

方や利用者の皆さんを主人公にして、その声を届けるこ

とや、私たちの活動内容をお知らせすることです。２０

１４年２月の法人設立にあたり、法人の形態を選ぶ際に、

医療や介護事業などの社会的公共サービスは、利益至上

主義の組織ではなく、非営利で職員・住民参加型の組織

が担うのが適切と考え、余剰金は配分しない、「非営利

型の一般社団法人」という形態の法人格を選びました。

社会貢献のための出資である「基金制度」を持っていま

す。開設にあたっては様々、多数の方から基金を拠出し

ていただきました。（現在も基金拠出を申し出てくださ

る方は増えています。）

日々の運営も地域の方々の

ご理解ご協力無しにはでき

ません。幸樹会にご協力い

ただいているたくさんの

方々へ、毎月の事業活動報

告という意味合いもあり、

私たちの活動内容をお知ら

せできるような紙面づくり

を意識しています。「幸樹」

を読んでいただいた方に共

感していただけるような、事業運営に日々取組み、報告

して参ります。これからも幸樹会を応援していただける

と幸いです。 

一般社団法人 幸樹会 代表理事 中野三代子 

 

 

 

 

幸樹 100号おめでとうごさいます。三和病院の方が少

し早く開院したので鼎会の「かなえ」は 128号ですが、

どちらも月刊です。三和病院の玄関ホールにも仲良く並

んでいます。かなえは医師が原稿の締め切りを守れない

ためか発刊が遅れることがありますが、幸樹は毎月１日

にきっちり発刊しています。今回 7月 3日になったのは

私の原稿があったからです。 

幸樹会という名前は「幸せの木を 1本１本植えて地域

に幸せの森をつくりたい」という願いを込めてつけたそ

うです。いかにも代表理事の中野三代子さ

んらしいと思います。幸樹会と三和病院は

道ひとつ隔ててお隣同志です。幸樹会のき

れいな花壇をいつも眺めていた三和病院で

も園芸部を立ち上げました。部長は高林克

日己先生です。訪問診療など地域医療に情

熱のある先生ですが園芸は素人だという話

なので、ご指導をよろしくお願いします。

それからチュ-リップの球根をたくさんあり

がとうございました。 

三和病院の花壇は正面玄関前ですが、幸

樹会のメインの花壇は実は建物の裏にあり

ます。ちょっとした散歩路みたいなので、

みなさんも是非お立ち寄りください。私は

というと、毎日でも見に来てくださいと言

われているのですが、花の美しさを愛でる

感性がなく、それに虫は苦手です。ですから各季節 1回

くらいで遠慮しています。 

幸樹会と鼎会は兄弟のようなものです。中野三代子

さんはかつて鼎会の中心メンバーでした。南雲朋子さん

も鼎会出身の誰からも信頼される看護師です。現在「看

護小規模多機能型居宅介護さんしょう」と「あんず訪問

看護ステーション」の所長として活躍しています。幸樹

会は地域の人たちと交流する催しも積極的に行っていま

す。私たちも見習いたいことが沢山あります。言うまで

もなく介護と医療は車の両輪です。幸樹会と鼎会は、こ

れからもお互いに協力して発展していけることを願って

います。 

医療法人社団 鼎会 理事長 

八柱三和クリニック 院長 

斉藤  丈夫 

 

 

 

 

 

 

 

幸樹会の皆様、幸樹 100 号おめでとうございます。

ちょうど幸樹会の薬局が始まり、また三和病院が開院し

てから 8年を過ぎました。その間大きなトラブルもなく

一緒に発展してまいりました。三和病院にはかなえとい

協
力
医
療
機
関
、
鼎
会
よ
り 

地域医療を共に支える 

地域の皆様、関係各所からのお言葉 



う兄弟誌があり、私はその責

任者をしていますが、毎号何

を載せるかで苦労しています。

そこで幸樹を拝見したり、幸

樹会の発行される冊子やその

アイデアは私たちにとって大

変参考になっております。こ

れからもますます大きな樹に

成長されるよう期待していま

す。 

 

医療法人社団 鼎会 理事／三和病院顧問、千葉大

学名誉教授 ／内科医師 

高林 克日己 

 

 

 

『幸樹』100号 拍手（パチパチ）！！ 

 先輩でありお手本でもある『幸樹会』の情報誌『幸樹』

第 100号。「おめでとう！」というか「お疲れさま」「お

互いによく頑張っているね」という思いです。 

 一般社団法人として“とにかく地域に貢献できる事業

を実施しよう”と立ち上げ、実施していること、実施し

ようとしていることを広く地域の方に発信していこうと

『幸樹』発行。創刊号が 2015年 4月 1日。8年余の継続

は素晴らしいです！ 

 『幸樹会』と私ども『だんだん会』を結び付けてくれ

たのは、昨年亡くなられた理事の故武井幸穂さん。両法

人ともよちよち歩きでの出発を様々な面で指導してくだ

さいました。な

ので兄弟のよう

なもの。『だんだ

ん会』は山梨県

の八ヶ岳南麓の

法人。これから

も切磋琢磨して

頑張っていきま

しょう！ 

 

 

一般社団法人だんだん会 

理事長   宮崎和加子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幸樹 100号おめでとうございます。私が幸樹会さんの

隣にあるせんぱく工舎を借りたのは、2017 年、今から

丁度 6年前の 7月になります。せんぱく工舎は地域に開

かれたクリエイティブスペースで一階にお店、２階には

様々な作品を作るクリエイターが入居しています。当時、

開かれたクリエイティブスペースと言ってもご近所のみ

なさんにはピンと来なかったのではないかと思います。

私自身もご近所の皆さんに受け入れていただくことがで

きるのだろうか。。。という疑問を抱えながらオープンし

たお店でした。オープンしたのち幸樹会さんにご挨拶に

伺った際に快く見学をさせていただき、入居者の方や職

員の皆さまにお会いしそこから交流がスタートしました。

現在星子スコーンの店内にはこの幸樹の表紙にある高橋

聖大さんの作品を展示させていただいています。もちろ

んこの幸樹も自由に

お持ち帰りいただけ

るようになっていま

す。是非実際の原画

を観ながらゆっくり

お茶を楽しんでいた

だけたらと思いま

す。 

星子スコーン 店主 星由香利 

 

作業療法士 の こころ 

あんず訪問看護ステーション・作業療法士  

小笠原真弓 

今年の 4月で、幸樹会に勤めて 1年が経ちました。病

院での経験しかなかった私は、松戸の土地も訪問につい

ても分からず、何から何まで教えて頂いていた日々を思

い出します。そして、縁あって今年の 1月から御茶ノ水

にある「訪問看護ステーションけせら」に出向に行って

います。御茶ノ水の土地を全く知らなかったため不安で

したが、心優しい利用者さんや職員の方々に温かく話し

かけて頂いています。おかげさまで御茶ノ水の土地にも

詳しくなり、どちらの職場も居心地の良い場所になりま

した。新しい環境に飛び込むことは不安であったり、楽

しみだったり色々な気持ちにしてくれます。出向をきっ

かけに、初心に戻り今までの自分を振り返る良い機会に

なりました。これから何十年とリハビリ職として生きて

いく中で、時に立ち止まり、初心に戻り、自分を見直

し、人間として成長していきたいと感じています。成長

することで、地域の方々に安心してサービスを受けて頂

くことに繋げられると思います。 

北杜市だんだん会 代表理事 宮崎和加子さんより 

地域づくりを一緒に 



 デンマーク便り…㊻ 

ラスムッセン 京子 
 

専門家によれば、デンマークのすべての大学が

ChatGPT を使ったカンニングが疑われており、水面下で

もっと多くのことが行われている可能性があるという。 

自分で試験の課題に苦労をしたいのか、それとも人工知

能が代わりにやってくれるのか？後者はほとんどの場所

で不正行為だが、「10点満点はほぼ保証される」。 

このジレンマは、物議を醸した人工知能 ChatGPT が登場

した後、全国の大学生が現在直面している問題だ。国営

放送のインタビューで ChatGPT を使って試験でカンニン

グをしたデンマークの学生たちに話を紹介している。 

そのうちの一人、23 歳のサイモンは、コペンハーゲ

ン・ビジネス・スクール（CBS）の学位課程を修了して

いる。- ChatGPT を使っている他の学生たちと競争して

いるんだ。だから、自分で利用しなければ、不利になる

んだ」と彼は TV2に語っている。 

サイモンは本名ではなく、学業への影響を恐れて匿名を

選んだ。TV2は彼の完全な身元を知っている。 

ChatGPTがほとんどの仕事をこなす 

サイモンは、ChatGPT を主に人工的な勉強仲間として日

常的に使っていると強調する。- ChatGPT は学術的な理

論に精通しています。だから、新しい概念を理解する必

要があれば、たいていは簡単で理解しやすい方法で説明

してくれる」と彼は言う。 

しかしサイモンは、自宅で書かなければならない試験論

文の一部を書くために、何度か人工知能を使ったことも

ある。カンニングのせいで仲間に迷惑をかけるのは申し

訳ない. 要するに、彼が試験問題をチャットボットにコ

ピーし、正しい理論を使って答えを分析するよう依頼す

るだけでいいのだ。 

そして、自分で書いたような文章になるように言葉を修

正する。- しかし、私が ChatGPTを使って 5ページのう

ち 3ページを代筆してもらい、それを推敲すると、ほと

んどの作業を ChatGPT がやってくれる、とサイモンは言

う。「CBS は不正行為だと言っている。自分で書かなけ

ればならない課題なのに、なぜ AI を使ってもいいので

すか？- 私は、労働市場で行動するために訓練される必

要があるという意味で、それを利用しています。

ChatGPT がより速く、より良く課題を解決できるのであ

れば、将来的にすべての企業が ChatGPT を使うようにな

ると確信しています、と彼は言う。サイモンによると、

今年初めに提出した試験で、ChatGPT が 3 分の 2 まで仕

事を代行していたという。これは発見されず、課題は

10 点だった。TV 2 は試験の採点に関する書類を見た。

すべての大学が不正行為を疑っている ChatGPT の可能性

に誘惑されたのはサイモンだけではない。TV 2が行った

調査では、国内の 8 大学すべてが一致して、学生が

ChatGPT を使って試験でカンニングをした、あるいは大

学側がそれを疑っているケースを知っていると回答した。 

具体的には、各大学で 1件から 5件の事例があるが、そ

のうちの数件はまだ確定していない。これでは学生の本

来の能力を評価できない恐れがある。これから AI が齎

す将来の社会はどうなっているのか適切な人材を企業が

獲得できるのか、それともデスクワークは人間ではなく

AI が効率的に処理していくのか。果たして人間の能力

を必要とする職種はどういうものになるのだろうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼次回学習会予定（「定例日：毎月第 3金曜日） 
7月 日（金）１８：００～、あつまーれ幸樹 

「川崎医療生活協同組合での取組み 幸樹会にも活かせ
る業務改善」 
講師：千坂 和彦        《参加自由》 
 

今月の屋上太陽光発電量は、 

1,192ＫＷｈ 
幸樹会館電力使用量 3797KWh 自給率 31.39％ 
 

職員募集！非営利・働きがいある職場 

看護師・介護職員 
●無資格の方もご相談を。資格取得支援制度あり 
問い合わせ：本部中野まで、☎047-701-7550 

次回：地域交流カフェ 

さんしょう夏祭り！！ 

8/15(火) 開催予定！ 


